
 

 

La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

 

CR du CA du 4 février 2021 

Validé au CA du 8 avril 2021 

 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

AFAS : Dominique Dumail, Evelyne Hajos, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq 
(Trésorière de l’AEN), Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Président de l’AFAS),  

APE : Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Antoine Pénicaud, Delphine Poplin  

Enseignants : Emilie Fischer, Irène Plaziac de Freitas, Marion Stosser, 

Salariés AEN : Christian Pillon 

Elèves: Faty-Ly Lame, Liam Piorowicz 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon, Arnaud Leclere / Conseil Régional  

 

Présents le 4 février 2021 : Tatiana Consiglio, Dominique Dumail, Michèle Hervieu, Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq, Jean -
Louis Renard, Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre, Antoine Pénicaud, Delphine Poplin, Emilie Fischer, Irène Plaziac de Freitas, 
Marion Stosser,Christian Pillon, Faty-ly Lame.  

Absents le 4 février 2021 : Yves Herbel, Evelyne Hajos, Isabelle Perré, Charly Rossi, Liam Piorowicz, Pierre Gentilhomme, 
Arnaud Leclere. 

 

Ordre du jour : 

Validation du CR du CA du 10 décembre 2020 (en pièce jointe) 
AG 2021 Déroulement en cours, mandats 
Commission de Sécurité au lycée 

Proposition d’un parent : « relooking » du site de l’école 
APE :  Débriefing sur le forum des métiers organisé virtuellement 

 Précision de la demande des parents d’évaluer le fonctionnement de la garderie 

Point d’étape sur les travaux du Fonds de Dotation et de la Commission Maison 

En raison des conditions sanitaires liées à la Covid 19 le CA de ce jour a lieu en visio réunion.  

 

Pour faciliter les convocations Christian Pillon propose que les adresses mails utilisées pour les 
enseignants soient celles de ecolelasource.org. 

 

 Validation du CR du CA du 10 décembre 2020 
Le CR de décembre est validé. 

 

 AG 2021 Déroulement en cours, mandats 
L’AG virtuelle est en cours, elle sera clôturée le jeudi 11 février à 12H. 
117 votes complets sont comptabilisés en fin d’après midi sur LimeSurvey, soit un quorum de 25% des 
membres votants (142) pas encore atteint. 
On note comme l’an dernier des votes incomplets (36) et des difficultés d’accès au lien qui arrive 
souvent dans les spams. Une relance auprès des membres est prévue lundi prochain.  
 

 Commission de sécurité au lycée. 
La commission de sécurité s’est déroulée au lycée le 28 janvier. Elle examinait la fin des travaux et le 
déroulement de l’exercice d’évacuation ;  
Le commandant des pompiers a félicité La Source pour son organisation et la tenue de ses locaux. Le 
CA remercie en retour tous ceux qui y ont contribué: Nathalie Mercier et toute l’équipe des techniciens 
pour leur attention à l’entretien des bâtiments, les enseignants et les élèves pour leur participation 
« disciplinée ». Les bâtiments rue E. Renan seront contrôlés l’an prochain. 

 

 Proposition d’un parent : « relooking » du site de l’école 
Au cours du Bureau Tatiana Consiglio a présenté la proposition d’un parent, Jean Pierre Mickael. 
Disposant de temps durant le confinement il a « relooké » le site de La Source, sous un format 
compatible avec les contenus antérieurs et qui facilite la consultation sur tablette et téléphone. 
Tatiana annonce sa mise en ligne en fin d’après midi ce jeudi et le commente avec Christian Pillon. 
C’est un « gros » don bénévole, qui répond à l’absence de ressources techniques internes. 
L’architecture du site pourra être gérée dès maintenant par Christian 
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Deux interfaces de communication se distinguent mieux : 
-Ce site « vitrine » à destination de l’information vers l’extérieur. 
-EcoleDIrecte en direction des familles des élèves. 

Par exemple, les inscriptions pour 2021/22 sont proposées aux nouvelles familles sur le site, les 
réinscriptions rappelées sur EcoleDirecte. 
Chaque administrateur est invité à consulter ce nouveau site, à commenter sa lecture et faire les 
propositions qu’il pense nécessaire. Tous les contenus peuvent être enrichis. 
La question de la constitution d’une commission site se pose-t-elle encore ?... 

 

 APE: Débriefing sur le forum des métiers organisé virtuellement     
Tout le monde salue une belle réussite ! 
Il était évidemment impossible de proposer cette année un forum sur place. 
Trois parents de l’APE, Antoine Pénicaud, Marie-Annick Maty, Sophie Catalifaud, avec Stéphanie Buzzi  et 
l’aide d’Hedwige Roux ont organisé un forum virtuel via Team’s sur deux demi-journées, les samedis 23 et 
30 janvier 2021. 
91 personnes ont témoigné de leurs expériences, 60 parents et 31 anciens élèves par l’intermédiaire de 
Resource. Stéphanie Buzzi avait au préalable récolté les centres d’intérêt des élèves. 
Au total, 31 salles virtuelles ont été ouvertes, parfois en tables rondes, avec des pics de connexion à 24/28 
élèves. 
Dans chaque salle, des sessions de présentations de 45mn ont été renouvelées plusieurs fois par les 
professionnels rassemblés. 

 

Cette mise en place a représenté un gros travail de préparation et de régulation pour « l’équipe » 
organisatrice. Il s’agissait d’être au point techniquement ! Au résultat, un son et une image excellents. 

 

Les retours sont très positifs, une réunion pour faire le bilan est prévue avec toute l’équipe organisatrice le 
10 mars.Stéphanie Buzzi fera également une évaluation avec les élèves.  

 

Ce que l’on peut en dire dès maintenant: 
- une bonne participation des élèves, pas toujours connectés avec leur caméra, restant plus souvent 

à l’écoute que « questionneurs », mais très attentifs  
- l’enregistrement des présentations a été demandé à Stéphanie Buzzi 
- mêler les générations, professionnels à l’expérience aguerrie, professionnels débutants, anciens 

élèves encore en parcours d’études témoignant de leur cursus, a créé une belle synergie et facilité 
les projections des élèves de La Source sur leur avenir 

- les élèves plus timides ont bénéficié de cette forme qui leur a permis de rester en retrait 
- Des parents se sont aussi connectés avec leurs enfants 
- des membres de Resource et d’anciens élèves ont participé depuis l’étranger 
- beaucoup de questions dans le chat 
- les contacts peuvent se poursuivre par mail entre les participants et les élèves 
- les échanges directs, sur place, ont bien sûr manqué 

 

Un beau résultat, mais quelle énergie déployée. 
 

 APE: Précision de la demande d’évaluation de la garderie 
 
Des parents soulèvent chaque année des questions autour de la garderie, Stéphane Lefebvre précise que 
l’APE n’a pas eu le temps de travailler ce point depuis le Bureau. 
Yves Herbel dont le niveau est concerné est absent aujourd’hui. La question est reportée à un autre CA de 
cette année scolaire, ce qui donnera le temps à l’APE de faire un état de l’existant et de rassembler les 
interrogations des parents. 
Irène Plaziac de Freitas rappelle que la garderie a beaucoup évolué au cours du temps, tant pour le 
nombre d’enfants accueillis que pour les activités proposées. 
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 Point d’étape sur les travaux du Fonds de Dotation et de la Commission Maison  
Un résumé des derniers CR des réunions de Sources Vives et de la Commission Maison a été 
communiqué aux administrateurs, les précisions suivantes sont données : 

 

Sources Vives est référent d’un projet de création de salle polyvalente :  

 Sources Vives dispose d’une dotation initiale (apport de La Source AEN) d’un montant de 15000 
euros, à laquelle, sans campagne d’appel, se sont ajoutés environs 5000 euros de dons (15 
donateurs pour des dons entre 15 euros et 2000 euros). 

 Sources Vives, comme tout Fonds de dotation doit obligatoirement faire appel au contrôle d’un 
Commissaire aux Comptes dont les honoraires sont incompressibles quels que soient les  
mouvements financiers; le CA de SV vient de choisir la même CAC que La Source AEN.  

 Le CA de Sources Vives a décidé d’une démarche (validée par le CA de La Source AEN)  : 
financer auprès d’un architecte le pré projet d’une extension sur le nouveau terrain de la maison 
Paul Houette. Sur cette base un appel de fonds sera lancé dès que possible. Bien que ceci ait 
été validé majoritairement par le CA du Fonds, Tatiana Consiglio et Ingrid Leclercq reviennent 
sur l’intérêt de lancer une campagne plus tôt, en parallèle à l’achat de la maison.  

 Ingrid Leclercq, trésorière de Sources Vives rappelle que son CA est composé principalement de 
bénévoles et qu’une campagne d’appel à dons pour un montant estimé à 2 M d’euros représente 
beaucoup de temps et de travail…Tatiana Consiglio précise que les ressources en internes sont 
possibles si besoin (Aude, Françoise) 

 

La commission Maison est référente de préconisations d’utilisation de la maison Paul Houette 

 Elle vise une présentation au CA de La Source AEN, prenant en compte le besoin d’espace et le 
développement pédagogique, avant la fin de l’année scolaire. 

 Il a été décidé de proposer une évaluation financière des diverses pistes d’utilisation envisagées. 
Un point intermédiaire pourrait être présenté au CA de l’AEN afin d’éliminer certaines propositions 
et d’alléger ainsi le travail de préparation. 

 L’utilisation de la maison devrait répondre à l’esprit Ecole Nouvelle, en soutenant le développement 
de la pédagogie, en offrant des espaces aux activités artistiques et culturelles 

 Le point d’étape reprend la réflexion récente de la commission : évaluer les possibilités de gestion 
de la nouvelle maison sans création de classe, sans surcharger le fonctionnement actuel, sans 
s’engager d’emblée sur des utilisations qui deviendront pérennes. 

 Une enveloppe budgétaire couvrant « à la louche » les travaux d’aménagement de la nouvelle 
maison est inscrite dans le budget prévisionnel 2021/22 et comprise dans l’emprunt lié à l’achat.  

 

° Attention cette enveloppe travaux est à distinguer du poste travaux des bâtiments Renan, prévu au 
même budget : reprise de fondations, isolation, accès handicapé par construction d’une rampe.  

 

 Le CA de La Source AEN demande des retours réguliers à la Commission Maison.  

 

 Question diverse 
Question de l’APE : en raison de la Covid, des cas avérés et des cas contacts, des élèves ont manqué des 
cours. Serait-il envisageable de leur proposer des retransmissions audio ? 
Réponse de Tatiana Consiglio : le sujet a été abordé en réunion préparatoire de REI avec les Délégués 
des Délégués Parents du Niv 3.Une réflexion plus développée est nécessaire en termes d’aspect 
technique et d’intérêt pédagogique en concertation avec les enseignants. 
Ce sujet relève de la pédagogie et doit être rediscuté en concertation, pas au CA.  

 

 Calendrier des Bureaux et CA 2020 / 2021 

 Bureau  CA 

 01/04/21 08/04/21 

 20/05/21 27/05/21 

 17/06/21 24/06/21 

Prochain CA :  Jeudi 8 avril 2021 à 20h  Bureau le 1er avril 2021 à 18h   

 
Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN,  

Marion Stosser, Administratrice enseignante 

Michèle Hervieu,  
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La Source - Association d’Éducation Nouvelle 

CR du CA du 4 février 2021 

Relevé de décisions et d’informations 

Validé au CA du 8 avril 2021 

 

Composition du Conseil d’Administration  

Direction : Tatiana Consiglio, Yves Herbel 

AFAS : Dominique Dumail, Evelyne Hajos, Michèle Hervieu (Présidente du CA AEN), Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq (Trésorière 
de l’AEN), Isabelle Perré, Jean-Louis Renard, Charly Rossi (Président de l’AFAS),  

APE : Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre (Président de l’APE), Antoine Pénicaud, Delphine Poplin  

Enseignants : Emilie Fischer, Irène Plaziac de Freitas, Marion Stosser, 

Salariés AEN : Christian Pillon 

Elèves: Faty-Ly Lame, Liam Piorowicz 

Collectivités Territoriales : Pierre Gentilhomme / Conseiller Municipal Meudon, Arnaud Leclere / Conseil Régional  

 

Présents le 4 février 2021 : Tatiana Consiglio, Dominique Dumail, Michèle Hervieu, Firouzeh Jallaud, Ingrid Leclercq, Jean -
Louis Renard, Sylvie Challier, Stéphane Lefebvre, Antoine Pénicaud, De lphine Poplin, Emilie Fischer, Irène Plaziac de Freitas, 

Marion Stosser,Christian Pillon, Faty-ly Lame.  

Absents le 4 février 2021 : Yves Herbel, Evelyne Hajos, Isabelle Perré, Charly Rossi, Liam Piorowicz, Pierre Gentilhomme, 
Arnaud Leclere. 

En raison des conditions sanitaires liées à la Covid 19 le CA de ce jour a lieu en visio réunion.  

 

1) Validation du CR du CA du 10 décembre 2020 

Le CR de décembre est validé. 

 

2) AG 2021 Déroulement en cours 
L’AG virtuelle est en cours, elle sera clôturée le jeudi 11 février à 12H. 

 

3) Commission de sécurité au lycée. 
La commission de sécurité s’est déroulée au lycée le 28 janvier. Elle examinait la fin des travaux et le 
déroulement de l’exercice d’évacuation ;  
Le commandant des pompiers a félicité La Source pour son organisation et la tenue de ses locaux. Le CA 
remercie en retour tous ceux qui y ont contribué: Nathalie Mercier et toute l’équipe des techniciens pour 
leur attention à l’entretien des bâtiments, les enseignants et les élèves pour leur participation 
« disciplinée ». Les bâtiments rue E. Renan seront contrôlés prochainement.  

 

 4) Proposition d’un parent : « relooking » du site de l’école 
Au cours du Bureau Tatiana Consiglio a présenté la proposition d’un parent, Jean Pierre Mickael. 
Disposant de temps durant le confinement il a « relooké » le site de La Source, sous un format compatible 
avec les contenus antérieurs et qui facilite la consultation sur tablette et téléphone. 
C’est un « gros » don bénévole, qui répond à l’absence de ressources techniques internes . 
L’architecture du site pourra être gérée dès maintenant par Christian Deux interfaces de communication se 
distinguent mieux : 

-Ce site « vitrine » à destination de l’information vers l’extérieur. 
-EcoleDIrecte en direction des familles des élèves. 

 

5) APE: Débriefing sur le forum des métiers organisé virtuellement     
Tout le monde salue une belle réussite ! 
Il était évidemment impossible de proposer cette année un forum sur place. 
Trois parents de l’APE, Antoine Pénicaud, Marie-Annick Maty, Sophie Catalifaud, avec Stéphanie Buzzi  et 
l’aide d’Hedwige Roux ont organisé un forum virtuel via Team’s sur deux demi-journées, les samedis 23 et 
30 janvier 2021. 
91 personnes ont témoigné de leurs expériences, 60 parents et 31 anciens élèves par l’intermédiaire de 
Resource. Stéphanie Buzzi avait au préalable récolté les centres d’intérêt des élèves. 
31 salles virtuelles ont été ouvertes, parfois en tables rondes, avec des pics de connexion à 24/28 élèves. 
Dans chaque salle, des sessions de présentations de 45mn ont été renouvelées plusieurs fois par les 
professionnels rassemblés. 
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 Question diverse 
Question de l’APE : en raison de la Covid, des cas avérés et des cas contacts, des élèves ont manqué des 
cours. Serait-il envisageable de leur proposer des retransmissions audio ? 
Réponse de Tatiana Consiglio : le sujet a été abordé en réunion préparatoire de REI avec les Délégués 
des Délégués Parents du Niv 3.Une réflexion plus développée est nécessaire en termes d’aspect 
technique et d’intérêt pédagogique en concertation avec les enseignants. 
Ce sujet relève de la pédagogie et doit être rediscuté en concertation, pas au CA.  

 

 Calendrier des Bureaux et CA 2020 / 2021 

 Bureau  CA 

 01/04/21 08/04/21 

 20/05/21 27/05/21 

 17/06/21 24/06/21 

Prochain CA :  Jeudi 8 avril 2021 à 20h  Bureau le 1er avril 2021 à 18h   

 
Pour le Conseil d’Administration de La Source AEN,  

Michèle Hervieu,Présidente  


